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Bien que l’usage veuille que les vœux soient souhaités jusqu’au 31 janvier, alors
même que vous lirez cette lettre après cette date, les membres de notre
association Vivre Vaires vous souhaitent une belle et heureuse année 2024. Soyez
assurés que nous poursuivrons notre engagement de rendre plus transparente la
vie municipale, et que chacun de nous continuera de donner de son temps et des
moyens financiers personnels pour élaborer, éditer et distribuer cette lettre.

Cette lettre n°12 sera en premier lieu consacrée à un retour sur les vœux de la Mairie aux habitants, qui
se sont déroulés le vendredi 12 janvier. Ces vœux, très froids comme toutes les interventions de notre
édile, moins fréquentés qu’en 2023, ont été marquants par leurs manquements. En effet, après s’être
félicitée d’une année 2023 incroyablement « dynamique », chiffres à l’appui, nous y reviendrons, notre
Maire nous annonce une année 2024 fournie « de projets qui ont du sens et encore plus dynamiques ».
Ça c’est une véritable annonce ! Sommes-nous en phase de réveil ? Allons-nous passer de l’ombre à
la lumière ? Et au-delà des événements majeurs qui seront engagés par l’organisateur des Jeux
olympiques et paralympiques, que restera-t-il à Vaires-sur-Marne ?

La Mairie ne précise pas comment elle va procéder, ni comment elle va enfin tenir son engagement
de doter les habitants de nouveaux médecins généralistes dans son cabinet VIDE à la ZAC du Gué de
Launay, médecins qui, rappelons-le, étaient déjà « dans la poche » lors de la campagne de 2020.
Soyons clairs, au-delà de critiquer à cette majorité qui n’a pas suffisamment travaillé pour faire venir
de nouveaux médecins, nous lui reprochons ses annonces mensongères de 2020, qui ont induit en
erreur les Vairois.

Personne n’est dupe de l’utilisation des chiffres qui nous ont été fièrement annoncés. Comment peut-
on décemment évaluer la réussite d’un projet pédagogique, ici la Semaine Olympique et
Paralympique 2023, dispositif destiné aux écoliers pour construire l’héritage des JOP, en mesurant le
nombre d’élèves participants, alors que ce projet est mené sur le temps obligatoire des élèves !? Par
contre, on occulte ici le fait qu’aucun cycle d’apprentissage n’a été proposé aux élèves de primaire, ce
qui aurait constitué un héritage sportif et pédagogique pour les plus jeunes générations.

Personne n’est dupe non plus de cette fausse image d’un collectif municipal au travail, main dans la
main. La réalité est celle-ci : il n’existe pas de concertation des habitants, pas plus que de travail
collectif avec les élus du Conseil municipal. Notre petit doigt nous dit même qu’un certain nombre
d’élus de la majorité ne partagent pas les décisions. Cette capture de la gouvernance de notre ville
par une toute petite poignée d’élus et d’administratifs ne produit pas d’effet, et ne respecte pas les
principes d’une vie démocratique.

Enfin, réjouissance démocratique, si rare qu’elle mérite d’être soulignée, les inquiétudes de certains de
nos concitoyens concernant l’élagage des arbres, que nos élus avaient relayées lors du Conseil
municipal de décembre 2023, ont bien été prises en compte, et nous saluons la volonté de la majorité
d’améliorer la pratique en 2024.

Bonne lecture !



RETOUR EN IMAGES SUR
En vue des JOP 2024 qui se dérouleront sur le stade nautique
olympique de Vaires-Torcy du 26 juillet au 11 août 2024 puis du 28
août au 8 septembre, nombreux sont nos membres qui ont
participés en tant que bénévoles aux événements de préparation :
Kayak Paddle Marne en mai 2022, Vaires Slalom race septembre
2022, les 2 championnats du monde de sprint en août 2023 et
slalom en octobre 2023.

Lors du Kayak Paddle Marne les bénévoles de A.V.V. ont géré la buvette sur toute la durée 
de l’événement. Beaucoup de monde et tout particulièrement lors du concert le samedi soir.

La Vaires Slalom race s’est déroulée sur la
rivière artificielle. Les animations quant à
elles se sont déroulées sur l’ilot central en
plein cœur de l’événement.

En plus de la buvette, les bénévoles de
A.V.V. ont assuré un service de restauration
pour l’ensemble des bénévoles mais aussi
pour le public dont beaucoup de Vairois.



NOS ACTIONS DE BENEVOLAT

Les bénévoles A.V.V. renforcés par d’autres bénévoles Vairois ont répondu présents à 
l’occasion de la coupe du monde ICF d’août 2024 consacré au kayak sprint. les planches 

de charcuterie fromage ont été très appréciées  ont connu un vif succès.

Les bénévoles A.V.V. étaient encore présents durant les 
4 jours de compétition de la coupe du monde de slalom 
qui a connu un vif succès. Des milliers de spectateurs, 

dont de très nombreux Vairois ainsi que beaucoup 
d’enfants des écoles de Seine-et-Marne qui ont assisté 

aux victoires de Boris Neveu et Titouan Castryck.

Plusieurs de nos bénévoles A.V.V. ont été sélectionnés par le comité olympique et participeront en 
tant que bénévoles aux JOP2024 sur le site de Vaires. Si le bénévolat vous intéresse, si vous voulez 

participer avec nous, rejoignez notre association et vivons ensemble le retour des JOP 2024.



Si  vous voulez nous soutenir, nous rejoindre et faire partie de
l’ Association Vivre Vaires merci de nous contacter

Association Vivre Vaires - N° W771019378
Lettre d’information 12 – Février 2024 
Page Facebook  Association Vivre Vaires
Site internet        Asso.vivrevaires.fr

« Ne pas jeter sur la voie publique »

asso.vivrevaires@gmail.com ou par SMS au  07  81 03 61 03

Chers habitants de Vaires sur Marne (et environs) :

Comme vous le savez, les épreuves de canoé-kayak
et d’avirion des jeux Olympiques et Paralympiques
de Paris 2024 (J.O.P.) se dérouleront sur le stade
nautique Olympique d’Ile de France à Vaires sur
Marne.

Le Comité d’Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques ne prenant en
charge que les déplacements, ces volontaires devront s’organiser pour leur
hébergement. Une cellule de partage et d'entraide entre habitants de Vaires sur
Marne et les volontaires a été créée par un groupe de volontaires Vairois.

Appel du collectif volontaires Vairois Paris 2024 pour permettre aux nombreux
bénévoles des JOP n’habitant pas le territoire de trouver un logement durant leur
engagement volontaire, en facilitant la solidarité entre habitants et bénévoles.

Pour l’occasion, de nombreux volontaires ont été
sélectionnés et recrutés pour aider au bon
déroulement de ces jeux. Plusieurs d’entre eux
n’habitent pas en Ile de France (autres régions de
France, outre-mer et pays étrangers).

Nous comptons sur vous, Vairois, afin de recevoir quelques-uns de ces volontaires
pendant les périodes des jeux Olympiques et Paralympiques

Si vous disposez d’une chambre, d’un terrain ou jardin pour planter une tente, d’une
place de parking pour stationner un camping-car, ou une maison à mettre à
disposition quelques jours, merci de contacter Philippe REFORT

au 07 69 42 79 88 ou hébergements.Vaires.Paris2024@gmail.com

Merci d’avance pour votre participation à la réussite de cet événement planétaire.


